



PROGRAMME DES ACTIVITES

www.eerv.ch/lemont

Reconnaissance

Une saison de KT pleine de vie

Un immense merci aux accompagnants qui se sont investis cette saison auprès des catéchumènes, dans le cadre de Christeam (9 et 10ème) et du cours alphajeunes (10 et 11ème) ; ces jeunes accompagnants sont des modèles de foi et de soin pour les plus jeunes. Nous ne mesurerons jamais assez le privilège que nous avons de pouvoir bénéficier de leurs ressources !

Au moment où ils passent la main, notre gratitude va en particulier à Christelle et Dermott Morvant, qui, dès la création de Christeam début 2021, en ont pris la responsabilité.

Dans le rétro

Assemblée paroissiale, élections

Fin avril, nous avons vécu la dernière assemblée de la législature ; place maintenant à la nouvelle, qui nous conduira jusqu'en 2029.

Nous avons exprimé notre reconnaissance aux personnes qui ont porté la paroisse et pour lesquelles le temps était venu de passer la main. Nous pensons notamment à notre caissier Enzo Ravera, à deux membres de la commission de gestion Michel Dind et Maryline Schertenleib, ainsi qu'à nos déléguées à l'assemblée régionale,

Explor'BIBLE, prochaine saison (culte de l'enfance)

Dans les semaines qui viennent, les familles concernées recevront les informations dont elles ont besoin pour inscrire leurs enfants au programme explor'BIBLE proposé par la paroisse pour la saison prochaine (années 3H à 6H).

Concrètement, la première rencontre aura lieu le mardi 27 août, à la Maison de paroisse. Après l'école, sur le coup de midi, les enfants s'y rendent directement, avec leur pique-nique et leur boisson. Fin de la rencontre à 13h35, pour permettre aux enfants de retrouver l'école à temps. Au programme de cette saison : chants, histoires de la Bible (« Les grandes histoires des deux Testaments »), animations qui s'y rapportent.

Les rencontres ont lieu tous les mardis (sauf pendant les vacances d'automne), jusqu'au 10 décembre.

En cas de besoin, n'hésitez pas à vous manifester auprès de notre Responsable enfance Adrinée Burdet (079 388 02 39) ; elle vous renseignera volontiers.

Viviane Henny et Chantal Hoegger. Au niveau du Conseil paroissial, nous avons pris congé des co-présidentes Sarika Pilet et Nathalie Weber, ainsi que de Laurent Amstutz, Sarah Balmer, Floriane Grandjean-Luthi, Christiane Imhoof et André Pires. Chacune de ces personnes a été chaleureusement remerciée ; sachant, avec bonheur, qu'elles restent disponibles pour contribuer à la vie de l'Eglise.

Nous avons donc procédé aux élections, afin de repourvoir les différents postes ; et nous sommes heureux de ce que l'ensemble des postes ont été repourvus. Le bureau de l'assemblée est constitué comme suit : Thierry Thévoz (sortant), président ; Elvira Rjtchie (sortante), vice-présidente ; Valérie Corbaz (sortante), secrétaire. Les membres de la commission de gestion sont les suivants : Ludger Weber (sortant), François Jequier, Urs Widmer et Guy Barblan (suppléant). Le Conseil paroissial est composé de neuf membres : Pierre Borno (sortant), Nicolas Blanc (co-président), Jean-Michel Bonnet (co-président), Domenico Di Pietro, Monique Juvet, Dermott Morvant, Pierre-Alain Pilet, Myriam Rochat (secrétaire) et David Zeuglin (trésorier) ; lors du culte du 9 juin, la présidence de l'assemblée a procédé à leur installation en présence de Daniel Besson, Municipal. Enfin, voici nos deux nouveaux délégués à l'assemblée régionale : Michel Dind et Philippe Fonjalla. Enfin, c'est Muriel Borno qui fera office de caissier, succédant à Enzo Ravera.

Assemblée régionale, élections

Mardi 14 mai, l'assemblée régionale des Chamberonnes a tenu séance à Cugy. Il s'agissait d'élire l'ensemble des organes (bureau de l'assemblée, Conseil régional, délégation au synode). Voici les résultats qui concernent les paroissiens de notre communauté : Pasteur Nshimirimana, Ludger Weber et Alain Wirth ont été élus à l'unanimité au Conseil régional, rejoignant ainsi Christophe Reymond, coordinateur. Ils ont été installés dans leur fonction lors du culte régional du 26 mai, à Prilly.

Quant à Philippe Fonjalla, il a été élu comme membre du synode, à l'unanimité.

Nous nous réjouissons de l'engagement de ces sœurs et frères au service de notre Dieu, pour la communauté, dans ces années qui verront le changement structurel de notre Eglise. Nous prions que Dieu éclaire leur cœur et inspire leur intelligence.

Fête de mai au village

Le samedi 4 mai, la paroisse a manifesté sa présence lors de la traditionnelle fête de mai au Petit-Mont ; et ceci d'une double façon. D'une part, nous avons monté un château gonflable, une activité fun pour les enfants. D'autre part, tout à côté, nous avons dressé deux tentes pour accueillir les familles. Adrinée Burdet, Fabienne & Yvan Lammers, assistés par d'autres paroissiens, y étaient pour raconter l'histoire biblique des péripéties d'un général atteint dans sa santé, rencontré par Dieu.

Voici quelques échos reconnaissants d'Adrinée : « Plusieurs groupes d'enfants sont venus écouter avec attention l'histoire de Naaman. Certains sont venus deux fois, j'ai même repéré deux petites filles venues trois fois ! Nous avons pu offrir cinquante petits dépliants reproduisant les illustrations de l'histoire, vingt-cinq petits livres racontant l'histoire de Bartimée aux plus jeunes et trente-six brochures aux plus grands avec BD, jeux et bricolages ».

Bref, une belle réussite. Notre gratitude va à l'équipe organisatrice et aux aides précieuses (des jeunes comme des aînés) qui ont permis cette présence de la paroisse appréciée par la commune du Mont.

Une pluie de témoignages

Lors du culte du 19 mai dernier (Pentecôte), six paroissiens ont saisi l'occasion de raconter à la communauté un bout de leur parcours de vie. Jocelyne Baumgartner, Jean-Michel Bonnet, Ornella Croxatto, Madeleine Downey-Strub, Viviane Leuthold, Carine Masunguna, chacun.e à sa manière, nous ont donné

accès à ce que Dieu a fécondé ou féconde encore dans leur vie. Leur témoignage est la modélisation des promesses que Dieu fait. Avec eux, nous avons entendu parler de transformation et de libération, du ressourcement par la Bible et du soutien par la communauté.

Actualités

Des grillades... ensemble

Cet été, certains seront en vacances, d'autres pas. Nous croyons que l'été est un temps propice pour la convivialité, sous le soleil ; ce d'autant plus après ces nombreux mois si limitatifs en termes de vie communautaire. Ainsi, pourquoi ne pas nous inviter parmi, spontanément, à partager des grillades dans la nature ? Il y a tant de foyers et de petites clairières dans les forêts alentour qui nous attendent. Dans tous les cas, une terrasse devant la maison ou un bout de balcon ensoleillé feront parfaitement l'affaire.

Une mine d'or

Nous parlons du site internet de la paroisse, régulièrement et fidèlement mis à jour par Josiane Wagnières (tapez www.eerv.ch/lemont). Vous y trouverez tout ce que vous avez besoin de savoir eu égard à la vie paroissiale ; par ses liens, vous avez aussi accès à la vie de notre Eglise, tant au niveau régional que cantonal.

Par les bons soins de nos techniciens, vous y retrouvez nos cultes, qui sont enregistrés et diffusés via Youtube. Ainsi, vous êtes en vacances ou en voyage et vous avez raté le culte ? Pour y accéder directement, tapez www.youtube.com/@EERVParoisseduMontsurLausanne/streams.

Ou alors le culte vous a particulièrement rejoint(e) et vous aimeriez relire la prédication ? Notre site répond aussi à ce besoin-là. Pour ce faire, voici la marche à suivre. Une fois arrivé(e) sur la page du site mentionné ci-dessus, vous vous arrêtez à la rubrique « Que cherchez-vous ? » ; vous cliquez sur le logo « Lire » ; et vous choisissez la date de la prédication recherchée pour en obtenir le texte.

Notre site apporte un plus : il participe grandement au rayonnement de la vie de la paroisse ; il favorise la mise à disposition des ressources offertes et de la nourriture spirituelle. N'hésitez pas à le faire savoir autour de vous.

Rendez-vous

Encounter Night

Vendredi 5 juillet et 6 septembre. Rencontrer Dieu personnellement et en profondeur ! Tel est l'objectif de ces soirées, entièrement consacrées à la louange et à la prière ; organisées une fois par mois par le groupe de jeunes de la paroisse. Deux heures de louange dans une atmosphère libre et détendue, où chaque participant.e loue Dieu pour sa part, en communauté. Toutes les générations sont invitées ; parce que « nous croyons que la plus belle rencontre personnelle que nous pouvons expérimenter, en tant qu'humains, c'est celle avec notre Père, le Créateur ». Rendez-vous à 19h45 ; fin vers 22h.

Dimanche Amitié

Dimanche 7 juillet, 4 août et 1er septembre, de 12h30 à 16h30 environ. Nous en rappelons l'objectif : Permettre aux paroissien(ne)s – tout public – de vivre, un dimanche par mois, une dynamique communautaire.

Formule choisie : Se réunir à l'issue du culte (après le thé/café) pour partager un pique-nique (Chacun(e) apporte le sien) ; à l'extérieur par beau temps, à la maison de paroisse sinon. Ensuite, vivre un moment convivial, tels qu'une balade, la visite d'un lieu ou d'une exposition ; en cas de pluie, regarder un film ou s'adonner à des jeux de sociétés. Prendre avec soi de bonnes chaussures de marche.

Toutes informations auprès des membres du comité : Joëlle Eberhard, Marlyse Gillioz, Clairette Winkler.

Lire la Bible sur une année

Mercredi 17 juillet et jeudi 29 août, 20h, maison de paroisse (étage du haut).

La vingtaine de participants à l'aventure 2024 – 2025 se retrouve pour la soirée mensuelle, afin de partager, recevoir des impulsions, s'encourager mutuellement et se voir présenter les livres du mois à venir. Responsables de la démarche et pour tout renseignement : Pierre-Alain et Sarika Pilet. Papillons disponibles au temple.

Camp d'été 2024

Du samedi 20 au samedi 27 juillet 2024, la paroisse organise un camp pour tous, à Sanary-sur-Mer (Centre AZur), à l'ouest de Toulon (logement en dur ou sous tente marabout). Au programme : Enseignements de Stéphane Hofer, responsable de l'association EMPART ; thème : « Semer dans la vie des autres, pour quels fruits ? » Chants, groupes d'enfants, partages en groupes, vie communautaire, détente en bord de mer. Pour tout renseignement : Elvira Rjtchie.

Un camp artistique à Gagnières

Du dimanche 4 au dimanche 11 août 2024, Camp (stage) artistique dans cette commune française, à la limite de l'Ardèche. Entre 500 et 700 personnes se retrouveront dans ce lieu, en vivant un festival au milieu des Cévennes, au Centre Chrétien de Gagnières, petit village pittoresque et inspirant.

La vocation de l'organisateur (Psalmodia) est d'encourager les talents de former et d'enseigner les arts les plus variés pour servir l'Eglise et être « artistes » dans le monde. Entourés d'autres artistes, aussi nombreux que de tous horizons, vous serez heureux de partager des moments exceptionnels avec eux, uniques en Francophonie.

Avec l'apport spirituel et artistique de Gilles Geiser, Rolf Schneider, Benoît Dubray, Antydot, Sketch Up notamment. Pour le programme, consultez www.gagnieres.psalmodia.org. Des enseignements spécifiques pour enfants et ados sont proposés en parallèle.

Logement sur place, sous tente. Pour trouver une chambre en dur, contactez l'office du tourisme de Bessèges (0033 4 66 25 08 60). Renseignements auprès de notre responsable louange, Guy Barblan, directeur du Camp, 021 634 33 32.

Prier pour le commencement de l'école

Le dimanche 18 août, à 10h, nous aurons une prière spécifique pour les enfants de la commune et de la paroisse qui entameront leur première année scolaire le lendemain (1ère H). Si cette rentrée est un sujet d'appréhension légitime, nous avons la possibilité de demander à Dieu son aide, sa paix et sa bénédiction à l'occasion de cette nouvelle étape. Que ce soit pour les parents, leurs enfants ou encore les enseignants.

C'est aussi ce jour-là que, dans chacun des secteurs de l'enfance (Eveil à la foi, explor'DIM, groupe des Ados), les enfants les plus grands passeront dans le secteur suivant. Nous prévoyons un rituel pour symboliser ce moment important. Nos enfants grandissent et il s'agit d'en marquer les étapes.

Culte accueil et apéro

Le dimanche 1er septembre, la fin du culte sera résolument orientée vers l'accueil. Etant donné le nombre de personnes qui fréquentent le culte, il vaut la peine de soigner l'accueil des uns et des autres. Autour d'un apéro que nous espérons pouvoir offrir sur le parvis (la météo le voulant bien), nous prendrons le temps pour faire plus ample connaissance.

Pour les jeunes

Pour les vacances d'été, les KidsGames à Renens

Après le succès de 2022, c'est reparti : les KidsGames reviennent à Renens du lundi 5 au vendredi 9 août prochains. Il s'agit de cinq jours d'animations sportives, ludiques et bibliques où le travail en équipe est valorisé ; chacun est encouragé à développer le respect, l'amitié et l'entraide.

Tous les enfants entre 7 et 14 ans sont les bienvenus. À partir de l'âge de 15 ans, on peut être coach d'une équipe pour l'ensemble de la semaine. Renseignements et inscriptions via le site www.kidsgames.ch (ouest lausannois).

Christeam

Deux fois par mois, les ados de la paroisse sont invités à se retrouver le vendredi soir, de 18h30 à 21h, à la maison de paroisse ; parce que les ados ont une valeur inestimable, et parce qu'ils aiment constituer des amitiés. Si tu te trouves entre la 7ème et la 10ème année d'école, viens et amène tes copains et copines. Au programme, dans l'ordre : manger ensemble, louange, impulsion spirituelle (thème), partage en petits groupes, jeux. Renseignements auprès d'Adrinée (079 388 02 39). Reprise les vendredis 30 août et 13 septembre.

Groupe de jeunes Comd@b

Chaque vendredi, à 19h30, rencontres au local du groupe, chemin de La Valleyre 59, au Mont, sauf le 5 juillet et le 6 septembre (temple du Mont). Renseignements auprès de Matthew Ntumba, responsable jeunesse (matthewntumba@gmail.com, 078 212 89 31).

A l'horizon

Bonnes vacances... avant la reprise

Avec l'arrivée des vacances d'été, c'est le temps d'un repos bien mérité qui s'ouvre devant nous, notamment pour nos enfants. Nous laissons derrière nous une belle saison d'activités du culte de l'enfance et du catéchisme ; un grand merci aux moniteurs et animateurs qui se sont investis pour bénir la jeunesse.

Après les vacances d'été, les familles concernées recevront les informations dont elles auront besoin pour inscrire leurs enfants et leurs jeunes aux programmes proposés par la paroisse et notre Région (enfance, adolescence). Merci d'être attentifs aux courriers qui vous parviendront.

S'il se trouvait que vous « passiez à côté » de l'information, n'hésitez pas à vous manifester, auprès du pasteur ou des responsables enfance et jeunesse de la paroisse.

Journée d'Eglise (JEERV), ressourcement au Mont

Dans le cadre de sa journée d'Eglise annuelle du samedi 7 septembre, notre paroisse a été approchée pour offrir un temps de ressourcement, parmi d'autres offres sur le grand Lausanne. Objectifs de la démarche : Offrir aux personnes engagées de vivre une journée de découverte de notre Eglise ; créer une journée qui offre des temps bienfaisants. Avec, pour terminer la journée, le culte synodal de consécration et d'agrégation à la Cathédrale, à 16h.

Notre responsable louange et notre pasteur ont répondu favorablement à la demande. Nous offrirons deux temps de ressourcement de trois quarts d'heure au temple, dans une dynamique triple : Une parole biblique forte imbriquée à la louange, portée en intergénérationnel (le matin).

Horaires :

- 11h15 à 12h (enfants intégrés au groupe de louange)

- 13h30 à 14h15

Avec la possibilité de pique-niquer à la maison de paroisse par-dessus midi.

Culte de retour du camp d'été

Vous n'avez pas eu l'occasion de prendre part au camp d'été à Sanary-sur-Mer ? En participant au culte du 8 septembre, vous pourrez vous rattraper ! En effet, à cette occasion, nous reviendrons sur le vécu de cette semaine passée au sud de la France. Nous désirons que l'ensemble de la paroisse puisse bénéficier des fruits de ce camp.

Paroisse en fête

Un événement incontournable : La journée de l'offrande, le dimanche 6 octobre. Une joyeuse équipe s'active pour préparer ce temps fort de l'année, sous le leadership avisé de Ludger Weber.

À l'issue du culte festif de 10h, nous partagerons le verre de l'amitié. Ensuite, un repas convivial sera servi ; et nous nous régalerons des fameux desserts que vous aurez apportés.

Les cultes au Mont à 10h

Dimanche 23 juin 2024
Baptêmes et Confirmations
8h30 Embouchure de la Chamberonne
(Vidy), baptêmes
10h Le Mont, A. Wirth

Dimanche 30 juin 2024
Présidence, S. Pilet
Prédication, Chr. Imhoof

Dimanche 7 juillet 2024
Présidence, M. FonjallaZ
Prédication, N. Weber

Dimanche 14 juillet 2024
Cène
M. Hoegger

Dimanche 21 juillet 2024
Présidence, V. Henny
Prédication, G. Chautems

Dimanche 28 juillet 2024
Cène
Présidence, G. Chautems
Prédication, V. Henny

Dimanche 4 août 2024
Présidence, S. Pilet
Prédication, A. Wirth

Dimanche 11 août 2024
Cène
J.-M. Keller

Dimanche 18 août 2024
Cène
G. Chautems

Les cultes au Mont à 10h

Dimanche 25 août 2024
Présidence, Ph. Jaquet
Prédication, G. Chautems

Un Eveil à la foi (garderie), une Ecole du dimanche et un groupe pour les ados sont proposés, à la maison de paroisse, pendant les cultes du dimanche matin.